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DEUTSCH

WICHTIG:
Bitte achten Sie unbedingt auf die korrekte Polarität (+ oder –)  

aller Anschlüsse und Verbindungen.

Lautsprecher Lautsprecher

+   L   – +   R   –
Lautsprecherausgänge

am Verstärker

L R

EINBAUHINWEISE
Der erste Schritt bei der Installation der Lautsprecher sollte die sorgfältige Planung sein. Folgen Sie einfach diesen Vorschlägen 
um das bestmögliche Resultat zu erreichen. 

1.	 Bitte behandeln Sie die Komponenten mit Sorgfalt, andernfalls könnten diese ernsthaft beschädigt werden.
2.	 Bitte achten Sie beim Anschließen der einzelnen Komponenten stets auf die korrekte Polarität (+ / –) der Anschlüsse.
3.	 Schließen Sie die Lautsprecher niemals an den Masseanschluss oder an die Karosserie des Fahrzeugs an.

Falls Sie die Lautsprecher entsorgen müssen, beachten Sie, dass keine elektronischen Geräte im Hausmüll 
entsorgt werden dürfen. Entsorgen Sie die Lautsprecher samt Komponenten in einer geeigneten Recycling-
anlage gemäß den örtlichen Abfallbestimmungen. Konsultieren Sie gegebenenfalls Ihre örtliche Behörde oder 
Ihren Händler. 
Mehr Informationen unter www.audiodesign.de/entsorgung

ENTSORGUNG / RECYCLING
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ENGLISH

IMPORTANT:
Please pay attention to the correct polarity (+ or -)

for all terminals and connections.

INSTALLATION NOTES
The first step of installing a speaker system is thorough planning. Choose a suitable location for your speaker compo-
nents carefully. Follow these suggestions to ensure proper imaging and maximum performance:

1.	 Please handle the components with care, otherwise they will get damaged.
2.	 Please pay attention to the correct polarity (+ or -) for all terminals and connections.
3.	 Never connect the speakers to the electrical ground or with the body of the vehicle.

Speaker Speaker

+   L   – +   R   –
Speaker Outputs
at the Amplifier

L R

If you have to dispose the loudspeakers, please note that no electronic devices must be disposed in the 
household waste. Dispose the loudspeakers at a suitable recycling facility in accordance with local waste 
regulations. If necessary, consult your local authority or dealer.
More information at www.audiodesign.de/english/disposal

DISPOSAL / RECYCLING
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